

あおぞらナビ

2021年9月6日 第68号

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのも随分と早くなってきました。
コロナウイルスの感染が広がる中遊びに行けない子どもたちに
ストレスにならないように色々な遊びを考えています。
終息まで時間が必要だと思いますが、頑張って乗り切りましょう。



課題あそび・自由あそび

サイエンス
色々な実験をして興味を持
ちながら参加していました。



あおぞら屋敷

みんなで楽しくボールを当てていました。



オセロゲーム
お互いにひっくり返して白熱した勝負をしました。

8月の
お誕生日おめでとう★
SAYUKO

「ツイスター」ゲーム
上手に体を使ってバランスをとっていました。

みんなで協力して箱積みや箱運びゲーム

ピニャータ
みんなで力を合わせておぼけ退治をしていました。

輪投げ
中々入らなくてみんな近くから投げていました。

暗号ゲーム
計算問題を解きながら暗号カードを見つけてアイテムを見つけていました。



パズル
パズルが両面あったので難しいと言っていたから上手に組み立てていました。



《お知らせ》
これから台風の季節になります。基本的に営業いたしませが、気象庁もしくは自治体から避難勧告、避難指示が発令された場合は、休業する場合があります。また、活動中に発令があった場合は、その都度、待機（もしくは避難場所へ避難）が送迎開始かの判断を致します。
状況に問じては随時、キッズセキュリティーでのメール連絡をする予定ですので、そちらでご確認ください。保育士の佐々木がこの度、産休・育休に入る事になりました。